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Aos dezesseis dias do mês de setembro de dois mil e dezenove, às 8h30min, reuniram-se na sala 
3152, do Prédio 16, os membros da CAICE para a reunião ordinária mensal. Presentes: 
Professores: Glades Tereza Félix, Fabiane Adela Tonetto Costas, José Luiz Damilano e Tânia 
Micheline Miorando, as TAEs Liliane Gontan Timm Della Méa e Giséli Bastos e a acadêmica 
Vanessa Luiza Weber Aguiar. Ausências justificadas: Professora Estela Maris Giordani, TAE Cris 
Corrêa Barrozo e a acadêmica Andressa Vianna. Aberta a reunião pela Coordenadora Glades 
Tereza Félix, convidou a todos para fazerem um minuto de silêncio em memória da colega Maria 
Elisabete Braga; pela passagem do aniversário, foi dada as felicitações à Liliane Della Méa. A seguir 
leu a pauta, cujo primeiro ponto foi a aprovação da Ata n. 09/19 e prosseguiu: 2) Posse membro do 
DACE; 3) Proposta de processo de Avaliação dos Egressos da PG do CE; 4) Processo do PEG; 5) 
Proposta de evento dos resultados da Avaliação dos Estágios 19.1; 6) Recomposição dos membros 
da CAICE - Portaria 223/17CE; 6) Avaliação docente 2019.1; 8) Organização do Seminário do dia 
07/10/19; 9) Relato da CPA; 10) comunicados; 11) Assuntos gerais. DELIBERAÇÕES: 2) A 
coordenadora deu a posse à representante acadêmica Vanessa Luiza Weber Aguiar e as boas-
vindas. 3) Proposta de processo de Avaliação dos Egressos da PG do CE: Liliane Della Méa falou 
da tradição da Caice nas iniciativas aos novos processos de avaliação e este não poderia ser 
diferente. A professora Glades Félix falou da experiência da Caice em instaurar de forma 
participativa os instrumentos de avaliação. A professora Fabiane Costas falou do compromisso dos 
egressos da Pós-Graduação, depois da defesa. Ao que a TAE Liliane Della Méa lembrou que cinco 
anos depois da defesa, a produção dos acadêmicos ainda conta para a qualificação dos cursos. A 
professora Glades Félix propôs, e foi aceito, uma nova comissão para o projeto: um representante 
docente e um discente de cada curso e a Liliane Della Méa, como representante dos TAEs. A 
professora Fabiane Costas relatou a experiência da construção do instrumento de avaliação da Pós-
Graduação e aceitou coordenar esta comissão. 4) Processo do PEG: A professora Glades Félix leu 
e explicou o processo, a professora Fabiane Costas historiou e o professor José Damilano relatou 
que, apesar de não estar no previsto em lei, é costume em processos judiciais dar parecer favorável 
em processos semelhantes a esse. 4) Proposta de evento dos resultados da Avaliação dos Estágios 
19.1: será feito um encontro convidando especialmente os professores orientadores/supervisores, 
estagiários e interessados, do semestre 2019.1 e 2, a confirmar a data de seis de novembro, às 
quinze horas e trinta minutos. 5) Recomposição dos membros da CAICE - Portaria 223/17CE: os 
Departamentos e a representação dos TAEs deverão indicar os membros que serão representantes 
junto à CAICE por mais dois anos; se verificará a quem ficará o encargo da emissão das Portarias. 
6) Avaliação docente 2019.1: constatou-se que houve casos de inadequações na condução de 
recebimento das avaliações por alguns docentes e que está repercutindo de forma importante no 
processo de avaliação docente pelo discente. O professor José Damilano sugeriu chamar uma 
reunião com os chefes de Departamento e a Direção de Centro, o que será providenciado. 7) 
Organização do Seminário do dia 07/10/19: de 30/09 a 04/10 se passará nas turmas para convidar 
a todos para participarem do evento. A divulgação será feita por meio de cartazes e e-mails aos 
gestores, professores e estudantes. 8) Relato da CPA: a TAE Liliane Della Méa relatou que 
Fernando Barbosa não será o coordenador da Coordenadoria de Planejamento e Avaliação 
Institucional - Coplai, mas seguirá sendo o presidente da CPA, em vista da reestruturação das pró-
reitorias, assumindo em seu lugar Jaqueline Quincozes Kegler. Falou ainda que levou as sugestões 
apontadas por esta Comissão ao novo instrumento de avaliação e que o próximo período de 
avaliação será de seis de novembro até a primeira semana de março de 2020. Liliane solicitou que 
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seja encaminhado oficialmente seu nome como representante do CE, posto que será atualizada a 
atual portaria da CPA. O acréscimo que ocorrerá no próximo período de avaliação será a avaliação 
da Pós-Graduação. A professora Glades Félix relatou o recebimento da resposta às sugestões 
enviadas.  9) Comunicados: A professora Glades Félix comunicou que o curso NVivo está 
temporariamente suspenso, posto que a professora não tem disponibilidade para ministrá-lo e não 
há indicação de outro ministrante. A TAE Angelita Zimmermann permanecerá desempenhando suas 
funções junto à CAICE, posto que a TAE Andressa Bastos se licenciou por quatro anos para seu 
doutoramento. A bolsista Lidiane Stum foi desligada de suas funções junto à CAICE. O trabalho 
“Avaliação do Desempenho Docente em Cursos de Pós-Graduação como Prática Institucional 
Participativa” foi aprovado a ser apresentado no Avalies 2019, que ocorrerá em Salvador/BH, nos 
dias 10 e 11/10. A professora Fabiane Costas justificou não poder acompanhar no evento. 10) 
Assuntos gerais: Não houve. Findada a pauta, a professora Glades Félix agradeceu a todos e deu 
por encerrada a reunião. Nada mais havendo, eu, Tania Micheline Miorando, lavrei a presente Ata 
que vai assinada pelos presentes. Santa Maria, 16 de setembro de 2019. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


